

3. 「平成31年度新春賀詞交歓会」開催報告

日本音響材料協会主催の新春賀詞交歓会が1月18日(金)にアルカディア市ヶ谷にて開催されました。

当日は、官公庁、大学、公的機関、研究機関、協会団体、建設会社、設計事務所、当協会会員など多数の方々にご参加いただきました。

はじめに、当協会の横山 至理事長より平成30年度の事業内容の報告および新年度の事業内容の説明がありました。新年度は、今までの事業の継承・継続と共に音響調査や分析業務なども積極的に受託していく考えを示し、皆様のより一層のご支援、ご協力をお願いしたいとの挨拶がありました。



横山 至理事長

続きまして、経済産業省 製造産業局 生活製品課 住宅産業室 室長の繩田 俊之様からは、当協会がこの66年間、建築音響技術の向上と豊かな音環境の実現へ様々な取り組みを行ってきたことへの称賛をいただきました。また今後は、生活者のニーズに応え、より良い音環境を提供することを通じてリフォーム市場の活性化への貢献に期待するとのお言葉もいただきました。



繩田 俊之様



〈会員の貢〉

その後、当協会の大内 俊明副理事長から、今後も生活に直接関係する音環境をより良くしていくために貢献できる協会でありたいとの思いと皆様のご支援、ご協力をお願いする言葉と共に乾杯が行われ、宴が始まりました。



大内 俊明副理事長

短い時間ではありましたが、参加者の皆様は有意義な交流が行われたことと思われます。

最後は、当協会の佐治 猛監事より、今後も当協会に対してのご支援、ご協力をお願いし、新春賀詞交歓会は盛会のうちに終宴となりました。



佐治 猛監事

